

Ampliación del acuerdo de cooperación de la Plataforma Europea de la Sordera

Escrito por Federación AICE

Miércoles, 10 de Septiembre de 2014 11:43



Hoy 10 de septiembre se renueva y amplía en Bruselas el acuerdo de cooperación de la Plataforma Europea de la Sordera, que incluye organizaciones europeas de los implantados cocleares, sordociegos, usuarios de audífonos, padres de sordos y sordos signantes.

La firma de este nuevo acuerdo se ha llevado a cabo en la sala de reuniones del EDF (Foro Europeo de la Discapacidad)



La Federación AICE participa en representación de EURO-CIU, la asociación europea de usuarios de implante coclear, con Teresa Amat, vicepresidenta europea.